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Aos treze de seternbro de dois rnil e vinte e tr6s, as quatorze horas, no Centro
Cultural "Solar do Bar6o cle Suassui", em Conselheiro Lafaiete, reuniram-se
os membros titr-rlares e suplentes para reunido do Comphap. Os conselheiros
presentes: Arnanda Alvarenga; S6nia cardoso; Rodrigo GonEalves; AndrdaLopes; Raquel Jardirn; Mauro Dutra; Jrilio Tomaz; Marcus Borges.convidados: .Ios6 Geraldo de Almeida; Simone do carmo; Rogdrio cleCastro' A presidente Amanda iniciou a reunido apresentando os envelopesdos livros inscrito no Chamamento Pirblico similificado para selegSo deobras Liter6rias sobre os bens Materiais e/ou imateriais Registrados nomunicipio de Conselheiro Lafaiete para publicagdo e distribuigdo gratuita
neste municfpio. o objetivo do chamamento d promover . pr.r..ru. oPatrirn6nio Hist6rico, Artistico, paisagistico e curtural da cidade, aSecretaria Municipal cle Cultura e o Conselho Municipal de preservag6o doPatrirndnio Hist6rico, Cultural, Artistico e paisagistico de ConselheiroLafaiete. o recurso para a publicagdo ser6 proveniente do Fundo depreservaQSo do Patrirn6nio Historico - Furnphac. os conselheiros decidirarnformar urla comissSo para que estes conselheiros analise, atravds doscritdrios de avaliagSo as obras selecionadas. A conselheira Sdnia, info,nouque havendo dfividas sobre a anSlise nas obras, a comissao poder6 solicitar amesrna oule a presidente ajudar para Llma melhor avaliaqdo. os seguintes

conselheiros faram parle da cornissdo: Andrea, Rodrigo e Marcus. Dandocontinuidade d reuni6o, Amanda informou aos conselheiros da presenga doprofessor de viola, Rogdrio castro, Rogirio d o professor de viola eatualtnente 6 o p.rofessor do projeto Fago-Ar1e, projeio este realizad,o pelaSecretaria Municipal de cultu;a e que visa a salvaguarda clo bern registrado"Modo de fazer das violas de Quel Lrz". A preside,te passou a palavra para oprofessor Rogdrio que explicou sobre proposta de trazer para comemorag6o
d9 dra municipal das violas cle Quelu) fig de rnargo de 2024) o Maestro evioleiro Rui fornezi e Lucas Tornezi" A proposta desse projeto 6 promover
uma oficina com alunos da ciclade, onde o maestro Rr-ri Toinezi, rninistrar6
aulas de violas durante o periodo de quatro dias. No quinto clia esses alunosapresentardo juntamente com os membros da orguestra do sr. Rqi Tomezi.



Rogdrio Castro explicou tambdm, que a parle legal para contragdo do eventoest6 sendo monitorada pela senhora Simone do Carmo, Secret6ria de Governoe a funcioniria da Cultura a S6nia Maria cardoso. Essa atividade se aprovaclapelo conselho far6 parte das medidas de salvaguarda de 2024 do Modo cleFazer as violas de Queluz. os conselheiros decidiram votarem de acordo clouso do recLlrso do fundo nessa atividade, mas o profbssor Rog6rio dever6apresentar o valor total evento, para que o seja analisaclo e ap'r.ovado peloconselho' continuando a reuni6o. o Setret6.io i. cultura solicitou a palavrapara apresentar o oficio de solicitagSo de dernoligdo de uma casa situada naAvenida Prefeito. M6rio Rodrigues Pereira no 10g, esquina com a rua AssisAndrade (Casa Azul), o irnovel perlence ao Sr. Jorge Mafuz. o Secret6rioexplicou que o irn6vel em qr-restSo;a havia passado pelo conselho anterior eque j6 haviarn aprovaclo a sua iemoligao, pordm o Ministdrio pirblico
solicitou urn laudo tdcnico pois n6o havia um embasarnento para ademoliq6odo mesmo. Todavia, ap6s a confecado clo laudo, n6o fbi tomada nenhumaprovidoncia para inclusSo do irn6vel na lista de bens de interesse depreservaQdo, bem colno na lista de laudos ticnicos clos im6veis enviados aoMi,istdrio Publico em 202r. Ap6s a fara do Secret6rio de curtura, osconselheiros foram favor6veis dr dernoligSo do irnovel, pordrr ficou acertadoque sera feito um parecer tccnico atual clas concligoes do irn6vel, no qualdellonstre se de fato o imrivel ndo i de relevancia para preservagdo notnunicipio' Foi proposto pelos conselheiros que este parecer seja elaboraclopelos arquitetos que sdo metnbros do conselho e apresentado nas proximasreunides. Assir, que houver um parecer analisado pelo conselho opropriet6rio dever6 seguir o tramite do envio da documeirtagao atravds dasccretaria de planejamento. E,r seguida, o conselho passolr par:a analise clospediclos de demoliqao. Forarn apresentados os seguintes irn6veis para an6lise.Pediclo no 954/2023, im6vel situado a Rua 

"Brasir,260-ce,tro. 
parecer

favor6vel a dernoligdo' Pedido no t14512023, im6vel situado a Rua Jos6Alexandre Ramos, 26 - Albertina. Parecer lbvor6vel a dernoligao. pedido no81112023, irn6vel sit.rado na Rua Trinidade ir.;; de Ahneicra, 5B r _ Gigante.Parecer favor6vel a demoligSo. Peclido no 1 02412023. irn6vel situaclo a RuaMalechal Irrloriano, 382- centro. Parecer favor6vel a denroligio. pedido n.54112023, iurovel situado a Rua Melo via.a, 2r3 * centro. o irn6vel emquestao encontra-se nulra lista de laudos de bens de interesse de preservag6o.
lutt:t'|egado para a dernoliEdo clo irn6vel do peclido no 54 112023.pecliclo

::,j: ,l^r_t^,r:,rt, 
im6vel situado a Rua Joernir Faria, 355. parecer favor6vel aLVUIAVCI Adernoliqao' Ficou acordado etrtre os conselheiros gdata.do dia 27 desetembroo*uno,lylu *].riuo, -.-"1u1 A_/an 'a"
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